

# La montagne en été

Les plus hauts sommets restent recouverts de neige toute l'année. On appelle cela les « neiges éternelles ».

## La nature se réveille

Le printemps et l'été sont les saisons où les animaux sont le plus actifs. Ils profitent des températures plus chaudes pour faire des réserves de nourriture. C'est aussi la saison des naissances. Au mois de mai, par exemple, les marmottons commencent à explorer les alentours de leurs terriers et à jouer à l'extérieur.

## Les troupeaux

Dans certaines régions, comme les Alpes du Sud, les Pyrénées et la Corse, les vaches, les moutons ou les chèvres passent l'été dans les prairies d'altitude, appelées estives. Ils se nourrissent d'une herbe meilleure que celle des vallées, desséchée par la chaleur.

Les torrents, alimentés par la fonte des glaciers, sont plus rapides.

## Des fleurs

À partir du printemps, les alpages se couvrent de fleurs de toutes les couleurs, comme l'edelweiss, la gentiane (ici en bleu), l'arnica (jaune), la digitale...

